

La nouveauté de l'année chez Flytec : ce week-end, au salon Thermikmesse à Sindelfingen en Allemagne, la manufacture d'instruments aéronautiques présentera la série 7 de sa gamme.

Il s'agit d'instruments de vol à écran tactile, optimisés pour une utilisation avec des gants. Une autre nouveauté est le système d'exploitation : pour la première fois, Flytec utilise Linux pour le micrologiciel animant les mesures, calculs et affichages. Ainsi, les possibilités de configuration seront largement supérieures à celles des prédécesseurs. Il sera également possible d'intégrer de toutes nouvelles fonctions. Selon Flytec. la puissance du processeur a été largement augmentée, la consommation en revanche revue à la baisse.

La taille des instruments a également été revue : plus courts, les varios rentreront plus facilement dans un cockpit ventral. Au salon, Flytec montrera une présérie. La livraison des instruments définitifs est prévue pour avril 2014.

Plus d'infos : www.flytec.ch

Pour les pilotes habitant près de la frontière allemande, le salon Thermikmesse ouvrira ses portes, près de Stuttgart, samedi matin à 10 heures et se clôturera le même jour à 18 heures.

Plus d'infos: http://www.thermikmesse.de

